

Resolution der Vollversammlung am 27. Juni 2019

Herkunftskennzeichnung von Lebensmitteln in der öffentlichen und privaten Gemeinschaftsverpflegung

Die Vollversammlung der OÖ Landwirtschaftskammer fordert alle Nationalratsabgeordneten (ÖVP, SPÖ, FPÖ, Neos und JETZT) und das Sozialministerium auf, die Herkunftskennzeichnung von Lebensmitteln nach dem französischen Vorbild zu beschließen und umzusetzen. Eine klare und durchgehende Herkunftskennzeichnung in der öffentlichen, wie auch in der privaten Gemeinschaftsverpflegung muss umgehend verpflichtend werden, um den Konsumenten die notwendige Sicherheit und Fairness zu gewähren.